Hoy en

PRENSA



Ing. Roberto E. Viera

Abuso y provocaciones

No podemos salir a masacrar a los manifestantes, ni tampoco aplicar la ley mordaza a los medios de comunicación, pero sí establecer medidas que detengan el abuso, expresa el viceministro de Comunicaciones, Ing. Roberto E. Viera. (Información en Pág. 5)

• Frústrase vista pública
Por sexta vez se frustró ayer en el Juzgado Sexto de lo Penal, el jurado de dos ex militares implicados en la muerte del Pastor Luterano David Ernesto Fernández Espino, ocurrida el 21 de noviembre de 1984, en San Miguel (Información en Pág. 13)

 7 subversivos muertos y decomiso Efectivos militares del Destacamento Militar No.1, con sede en Chalatenango, causó 7 muertos a una columna terrorista en proximidades de San Antonio los Ranchos, decomisando calzado hecho en Honduras, municiones, medicinas y demás pertrechos de guerra. (Información en Pág. 11)

 Problema económico es explosivo El problema económico del país, podría llegar a convertirse en el detonante de una crisis más delicada como puede ser la social, dijo anoche en la Asamblea General de ANEP el señor Víctor Steiner. (Información en Pág. 5)

Asesoria a ilegales

Programa de divulgación, asesoría e información para los centroamericanos indocumentados en E.U., establecerá una comisión especial, informó el Dr. Lázaro Tadeo Bernal Lizama. (Información en Pág. 27)

Secuestran dos menores

Los menores William Saúl Ríos y Claudia Melani Ríos, fueron secuestrados por desconocidos y hasta el momento se ignora su paradero. Su angustiada madre, señora Balbina Alvarenga, pide informes al teléfono 23-0992. (Información en Pág. 5)

 Becas de Brasil a salvadoreños El Dr. Amílcar Avendaño, Rector de la USAM, informó que gracias a becas concedidas por la Fuerza Aérea Brasileña, universitarios salvadoreños efectuarán estudios superiores en ese país.

 Familias abandonan sus casas Ante el temor de ser secuestrados, para ser incorporados por la fuerza al FDR/FMLN, numerosas familias están abandonando sus casas en el departamento de Usulután. (Información en Pág. 5)

Sin compromiso con partidos

Voy a trabajar libremente, de acuerdo con mis convicciones, porque no tengo compromisos con ningún partido político ni con persona alguna, dijo el Dr. Roberto Girón Flores, al asumir el cargo de Fiscal General de la República. (Información en Pág. 5)



Sr. Victor Steiner



Dr. Amilcar Avendaño

Un día en nuestra historia

Se teme que haya mayores inundaciones

(Lunes 7 de junio de 1937). Residentes de varias poblaciones como Jiquilisco y Metapán, manifestaron ayer su temor de que haya nuevas inundaciones en sus localidades, ya que se han estado produciendo lluvias demasiado copiosas. Concretamente, expresaron, su temor es de que se desborde el río San José, cuyas aguas han subido en forma amenazante durante los últimos días, y si hubiera un temporal, este río podría inundar muchos terrenos. Vecinos de otras poblaciones del país, también han comunicado sus temores al ministerio respectivo, a fin de que se preparen por posibles inundaciones, ya que se prevé que este invierno será sumamente copioso.

Nacionales/ 4-5 Internacionales/6-7 Sociales/8-26 Su Salud/ 12 Cartas a Maria/ 20

Hermano Pablo/ 24 Horóscopo/ 25 Deportes/32-36 La Camara/37 Platillos/ 37

Cómicos/38-40 Clasificados/ 41-49 Tips de César Temes/50 Cines/ 50-59 Indicador/54

Ministro acusa de ilegal y maniobra huelga ISSS

La huelga del Sindicato del Instituto Salvadoreño del Seguro Social (STISSS). es injusta, ilegal y política, afirmó ayer el ministro de Trabajo, Dr. Miguel Alejandro Gallegos.

Al mismo tiempo, hizo un llamado a los

trabajadores del ISSS para que se rein-corporen al trabajo, ya que la huelga afecta la salud del pueblo salvadoreño y

el ISSS es un servicio público. El Consejo Directivo y la Dirección General del Instituto, denunció la actitud "deshumanizada y de política egoista", ante el Director de la Oficina de la Organización Internacional del Trabajo (OIT).

con sede en Ginebra, Suiza.

Por su parte, el Ministro de Trabajo excitó a los trabajadores para que no se dejen engañar por falsos líderes, que sólo persiguen hacerle el juego a la extrema izquierda y reiteró su llamado para que reinicien las labores.

No es posible, dijo, que un grupo mino-ritario de sindicalistas, desnaturalicen la misión para la cual fue creado el sindicalismo, persiguiendo fines eminentemente políticos en lugar de laborales.

-Pasa a la página 21-

C57 millones en pé rdidas deja el terrorismo: AEAS

Pérdidas por más de 57 millones de co-lones, en unidades del transporte público han sido causadas por el terrorismo

Así lo dio a conocer ayer el presidente de la Asociación de Empresarios de Autobuses Salvadoreños (AEAS), Sr. Baltazar Chávez Buendía.

El dato fue hecho público durante los actos del Día del Transportista, celebrado hasta ayer en el Hotel Camino Real, ya

que el propio día es el 10. de junio. El dirigente del transporte colectivo. hizo un llamado de reflexión a los responsables de esos actos. A nombre de todos los empresarios, dijo, "quiero pedirles que cesen de tales actitudes, pues somos parte del pueblo y es al pueblo a quien

Reseñó el presidente de AEAS, que desde que comenzó la crisis al 31 de diciem-bre de 1986, había un total de 275 bre de 1986, habia un total de 275 unidades dañadas totalmente y 574 con daños parciales, que hacen un estimado en pérdidas por el orden de 57.5 millones de colones. Ello, acotó, sin contabilizar las pérdidas económicas en los 43 paros que han sido decretados por los extremistros.

Al referirse al presente año, Chávez Buendía manifestó que de enero a la fecha, han sido inutilizados 24 buses y el último paro reporta 9 unidades quemadas totalmente y 4 dañadas parcialmente.

-Pasa a la nágina 29-

Tarifas diferenciadas en las Rutas de Buses

ciadas y la creación de cuatro rutas espe-ciales en el transporte urbano se conoció

La noticia de las tarifas diferenciadas. fue dada por el Ministro de Economía, Ing. José Ricardo Perdomo, en los actos programados por la Asociación de Empresarios de Autobuses — AEAS — al mediodía en el Hotel Camino Real.

Manifestó, que los estudios para la vi-gencia de tarifas diferenciadas en el transporte urbano de San Salvador está terminado que pronto será puesto en vigencia en algunas rutas del transporte.

Por su parte, algunos empresarios consultados al respecto, dijeron, que se están concluyendo los estudios para poner en marcha las tarifas diferenciadas que en parte vendrá a ayudar a resolver el problema del transporte de miles de capitali-nos y sectores periféricos que diariamente se trasladan a sus lugares de trabajo y hogares. Otros manifestaron que con dicha modalidad los recorridos serán más cortos y más rápidos.

Con respecto a lo de diferencias, un empresario explicó que dicha modalidad ellos creen se puede introducir en todas las rutas, se trata específicamente, dijo, de crear o hacer dos rutas de cada una. citó como ejemplo la ruta once, un recorrido sería de San Marcos al Centro y el

-Pasa a la página 29-



TERRORISMO. Una caja telefónica fue destruida por los terroristas, en la Urbanización Los Héroes, Avenida 14 de Julio. Vecinos de la Urbanización, manifestaron su repudio a los "actos vandálicos de los subversivos".



NUEVAS RUTAS. El director general de Transporte, Ing. José Edgardo Palomo, derecha, en compañía del Ing. Leopoldo Samayoa, Presidente de FIGAPE y del Îng. Francisco José Gomez, înforman de 4 nuevas rutas de buses urbanos especia-Foto de LA PRENSA, por Gelan hijo